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１ 会議名 広報広聴委員会 

 

２ 日時 令和６年１月26日（金）                 午後３時30分開会 

                                 午後４時39分散会 

 

３ 場所 第２委員会室 

 

４ 出席委員 

  川 原 慎 一 委 員 長、髙 﨑 良 二 委  員、大 野 雅 子 委  員、 

  竹 原 信 一 委  員 

 

 

５ 欠席委員 

  白 石 純 一 副委員長、川 畑 二 美 委  員 

 

６ 事務局職員 

  次長兼議事係長 上 脇 重 樹 

 

７ 会議に付した事件 

  議会だより223号について 

 

８ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 令和６年１月26日（金）             開会 午後３時30分 

 

審査の経過概要 

○ 議会だより223号について 

川原慎一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開催します。 

本日は、緊急な集合にもかかわらず、御出席くださいましてありがとうございます。 

それでは、印刷業者への提出がもうぎりぎりですので、今日、どうしても委員会開かな

ければ、御意見いただいた部分を、委員会開かなければいけなくなりましたので、それで

やっていこうと思います。 

まず、委員長修正案の表紙のページを御覧ください。 

〔竹原信一委員「修正稿、１番上のやつ」と呼ぶ〕 

そうですね。01～05というところですね。 

これに関しては、白石副委員長からは…… 

暫時休憩します。 

 

（休憩 午後３時31分～午後３時32分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会再開します。 

〔竹原信一委員「休憩でいいんじゃない」と呼ぶ〕 

休憩のままでよろしいですか。 

〔竹原信一委員「そのほうがいい」と呼ぶ〕 

それでは暫時休憩に入ります。 

 

（休憩 午後３時32分～午後４時19分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

まず、表紙。表紙に関しては、今後の主な内容のところについては、１段、これは委員

長の修正案どおりで、下の新春出初式の下は、４年ぶりの放水演習ということに変更。 

あとの次の総括の部分に関しては、 

〔上脇議会事務局次長兼議事係長「右肩の」と呼ぶ〕 

ごめんなさい。右肩、上のほうですね、12月議会として（第４回定例会）というふうに

変える。 

２ページは、黒板の部分は明朝体に変更で、誤字に関しては変えるということです。 

３ページも今の説明どおりです。「あくねや」の下を取って矢櫃さんの字をしっかりと

した形で出すと。明朝体であれば出るということです。 

４ページは、検証器、器という字のカットと、４段目のマルが一つ多いのでそれをカッ

ト。 

５ページを飛んで、次の６ページは、予算委員会については、水道施設を附帯した４月
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オープン予定のオートキャンプ場に変える。スタンプの上の議案については、総括と合わ

せる。ここに注目のところの、左から５行目のところの、変更はどのように発信していく

べきであるかと思うということにして、上と下の空白をつくる。下の行政用語の基礎知識

のところは背景を白地に変える。 

その次の７ページ、総務文教委員会の委員名のところに点がある分は点を消す。そして、

スタンプの上の議案のところは市立図書館指定管理者ということに変更。 

２段目の最後のほう、７つの項目を設定し、委員１人当たりの点数は満点を100点とした。

合格基準は、600点満点中360点以上とした。 

その次が、応募者の点数はと聞かれたところで、答えの、これ609って書いてたのを509、

誤字ですね、これを変える。ここに注目のところは、漢数字の一を、算数字の１に変える。

産業厚生委員会ここの名前のところの点も消してください。委員名のところに点が入って

おりますので、これも変更、削除ですね。点の。１番下の段の、１文字１字分詰めるとい

うことですね、観光客を呼び込む企画が出来ないかっていうところを詰めるということで

す。 

次が８ページは、総括の議案に合わせるということと、まず、白石議員のところの議員

報酬条例改正、行を変えて、反対。竹原さんと川畑さんのところは、両議案に反対、に変

更。その下、阿久根駅指定管理と阿久根大島指定管理のところは、それぞれの名前の前に

両議案に賛成、と書いて、に変更。 

次の９ページは、議案に合わせるのと、１番下の用語の解説のところを同調させること

です。に変更。 

10ページは、第３回定例会分の表決結果のところを、背景色を入れるということ。 

次が一般質問。渡辺議員のところはなし、変更はなし。その次、白石議員のところは、

表の差し替えと、次が、１番下の栽培漁業センター公募。行を変えて、地元漁業への利益

は。水産林務課長の、こっちのほうで国要件としたものを、法要件に。白石さんの提案ど

おりに変える。 

次が13ページ、これは大野議員、大田議員ともに変更はございません。 

最後14ページ、山田議員のところの最後のほうの市長の答弁のところに、この要件を入

札するに当たり、入札するという言葉を入れる。 

次の15ページ、これは、竹原議員のところの表を、一段の高さに変えて、左に移動させ

て、３段目を文字数を上げていって、左、右に詰めていくという形になります。 

私のところはなしで、次のページ、最終ページもこれも変更なしです。 

これで、今、説明終わりましたけども、よろしいでしょうか。 

竹原信一委員 

休憩にしてもらっていいですか。 

川原慎一委員長 

休憩に入ります。 

 

（休憩 午後４時26分～午後４時27分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 
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ただいま御説明申し上げたものでよろしければ。 

〔発言する者あり〕 

ごめんなさい。９ページに関してですが。 

〔上脇議会事務局次長兼議事係長「３段目の竹原議員の反対討論」と呼ぶ〕 

９ページの竹原議員の反対討論の数字。３千万を１億５千万に変更。 

〔発言する者あり〕 

造るだけで３千万円を、造るだけに１億５千万円に変更。 

よろしいでしょうか。 

〔発言する者あり〕 

大野雅子委員 

もう１回ですが、確認です。８ページの。 

川原慎一委員長 

８ページ。 

大野雅子委員 

白石議員がいってらっしゃった、いずれも、その期末手当の増額であるっていうのを１

番最初の表に載せてくださってあるということで、やっぱり見てるんですけど。 

ここ、ぱっと見ただけだったら給料がまた上がったのかなというふうにも見えるんじゃ

ないかと思うので。やっぱりその文言が入ってると優しいかなあと思いました。期末手当

を上げたんだという。 

川原慎一委員長 

暫時休憩入ります。 

 

（休憩 午後４時29分～午後４時32分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

ただいま話し合ったことの説明をさせていただきましたが、これに御異議ございません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

異議なしと認め、このように決しました。 

それでは、この内容で最終稿の製作に入ってまいります。 

次の委員会は、31日の午前10時に開催しますので、またよろしくお願いします。 

最後、その他でございますか。 

竹原信一委員 

これ、業者にやって、またやりとりしてるわけだ。 

そんなことしなくてもいいんじゃないのって思うのよ。ここで、ＰＤＦ状態で作り上げ

て、はい印刷お願いねって、どうしてできないの。 

川原慎一委員長 

暫時休憩します。 

 

（休憩 午後４時33分～午後４時39分） 
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川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

それでは、次は31日ですのでよろしくお願いします。 

竹原委員の今の御発言に関しては、これからの協議事項、また考えていく事項として話

し合っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

それでは、今日の広報広聴委員会を散会します。 

 

（散会 午後４時39分） 

 

広報広聴委員会委員長 川 原 慎 一    


